

TNI - Polri di Pacitan Gelar Silaturahmi Jaga Sinergitas dan Soliditas

Achmad Sarjono - PACITAN.JOURNALIST.CO.ID

May 5, 2023 - 12:29



PACITAN - Mengelar silaturahmi cara Polres dan Kodim 0801 Pacitan, Jawa Timur merawat sinergitas dan soliditas, sehingga kedepannya dua intitusi tersebut tetap terjalin kekompakan dalam menjalankan tugas.

Kapolres Pacitan, AKBP Wildan Alberd menyatakan ungkapan terimakasihnya kepada seluruh TNI-Polri yang telah hadir, pada moment idul fitri 1444 hijriah tahun 2023 ini dirinya mengucapkan minal aidzin walfaidzin mohon maaf lahir dan batin.

"Terimakasih dan selamat datang kepada kepada seluruh undangan dalam acara Sinergitas TNI - Polri, semoga kegiatan ini menambah kekompakan kita dalam melaksanakan tugas kedepan. Atas nama pribadi dan keluarga besar Polres Pacitan mengucapkan Minal aidzin Walfaidzin mohon maaf lahir dan batin,"katanya, Rabu (3/5/2023).

AKBP Wildan Alberd menambahkan bahwa selama ini sinergitas TNI-Polri di Pacitan sudah terjaga dengan baik dalam menjaga Kamtibmas khususnya di wilayah Pacitan.

"Kegiatan kegiatan di wilayah Kabupaten Pacitan alhamdulillah semuanya berjalan dengan baik dan lancar, seperti Pam rontek dan Ops Ketupat, ini semuanya karena sinergitas TNI-Polri di lapangan,"imbuhnya.

Tak lupa dia berpesan kepada peserta silaturahmi agar bijak dalam bermedsos, sehingga tidak merugikan orang lain maupun diri sendiri. Jika informasinya belum jelas kebenarannya agar melaporkan terlebih dahulu kepada pimpinan.

"Kita semua supaya bijak dalam penggunaan Medsos, apabila ada informasi yang belum jelas kebenarannya supaya melaporkannya ke pimpinan terlebih dahulu. Saat ini sudah dilaksanakan tahapan Pemilu, mari bersama sama kita sukseskan Pemilu 2024,"ucapannya.

Sementara Dandim 0801 Pacitan Letkol Inf. Roliyanto diwaktu yang sama mengatakan soliditas TNI Polri yang berada di Kabupaten Pacitan khususnya dapat terus dipupuk dengan baik sehingga kota berjuluk 1001 gua ini tetap sejuk, nyaman dan damai

"TNI-Polri di Kabupaten Pacitan sudah solid sinergitas sudah terjalin dengan baik untuk mewujudkan Pacitan yang lebih adem ayem tentrem," tegasnya.

Ia juga mengatakan Tugas TNI-Polri sudah diatur dalam undang-undang sesuai dengan tugas pokoknya hal ini yang membuat TNI-Polri solid dilapangan dalam mengemban tugas mewujudkan masyarakat yang aman dan damai.

Dia pun mengucapkan terimakasih kepada seluruh anggota TNI-Polri khususnya di Pacitan atas sinergitas selama ini, Dandim pun berdoa semoga dalam melaksanakan tugas kedepan semakin kompak.(*)